

Kreissparkasse Wiedenbrück

Sieben Dienstjubiläen in der Kreissparkasse

Am 1. August 2020 feiern Patrick Handing, Sandra Hölscher, Bettina Indiesteln, Andreas Kroll und Mario Rampsel ihr 25jähriges Dienstjubiläum bei der Kreissparkasse Wiedenbrück während Sabine Bröckling und Susanne Herold bereits auf 40 Dienstjahre bei der Kreissparkasse zurückblicken können. Alle Jubilare begannen ihre Ausbildung beim heimischen Kreditinstitut. Der Vorstand und die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter gratulieren auf diesem Wege sehr herzlich.

Sabine Bröckling (58 Jahre)

Heute feiert Sabine Bröckling ihr 40-jähriges Dienstjubiläum als Bankkauffrau. Nach dem ihrer Ausbildung sammelte sie zuerst Erfahrungen als Servicemitarbeiterin in der Geschäftsstelle



Schloß Holte an der Kaunitzer Straße. Im August desselben Jahres wechselte sie zur Geschäftsstelle Schloß Holte an der Bahnhofstraße. Hier war sie zunächst im Sachbearbeitungsbereich eingesetzt und ab April 1993 dann im Service- und Beratungsteam tätig. Mit dem Neubau der Geschäftsstelle in Schloß Holte an der Kaunitzer Straße ging es auch für Sabine Bröckling zurück an ihre erste Wirkungsstätte. Hier ist Sabine Bröckling bis heute eine fachkundige Ansprechpartnerin, die den Kunden jederzeit mit ihrem Wissen zur Verfügung steht.

Patrick Handing (45 Jahre)

Nach erfolgreich abgeschlossener Ausbildung zum Bankkaufmann sammelte Patrick Handing in unterschiedlichen Geschäftsstellen der Kreissparkasse erste Berufserfahrungen. In dieser Zeit nahm er am Traineeprogramm der Kreditabteilung im Bereich Bilanz- und Ratinganalyse teil und absolvierte im Mai 2003 erfolgreich die Prüfung zum Sparkassenbetriebswirt an der Westfälisch-Lippischen-Sparkassenakademie. Im Januar 2005 wurde er Verhinderungsvertreter des Herzebrocker Geschäftsstellenleiters und seit Mai 2006 übernimmt er diese Aufgabe in der Geschäftsstelle Wiedenbrück. Zusätzlich ist er hier als Gewerbekundenberater tätig. Seit nunmehr über 15 Jahren ist Patrick Handing für die Wiedenbrücker Kunden ein wichtiger Ansprechpartner.



Susanne Herold (57 Jahre)



Nach dem Abschluss ihrer zweijährigen Ausbildung zur Bürogehilfin bei der Kreissparkasse Wiedenbrück übernahm Susanne Herold im Vorstandssekretariat sowohl Sekretariatsaufgaben als auch Verwaltungsaufgaben. Im November 2011 wechselte die Jubilarin mit einem Großteil ihrer Tätigkeiten in die Organisationsabteilung und ist dort seitdem im Bereich Gebäude- und Kostenmanagement tätig. Sie ist seit jeher eine kompetente Ansprechpartnerin für die Kolleginnen und Kollegen sowie externe Dienstleister.

Sandra Hölscher (47 Jahre)

Als fristgebackene Bankkauffrau arbeitete Sandra Hölscher vier Jahre in unterschiedlichen Geschäftsstellen der Kreissparkasse. Während sie zu Beginn ihrer Berufslaufbahn sowohl im



Service als auch in der Beratung tätig war und im November 2001 ihren Studiengang zur Sparkassenfachwirtin erfolgreich abschloss, war die Jubilarin ab Juni 2002 bis zum Beginn der Mutterschutzfrist im Januar 2003 für die Rhedaraner Kunden als Privatkundenberaterin eine wichtige Ansprechpartnerin. Am 1. September 2006 kehrte Sandra Hölscher nach der Elternzeit ihres zweiten Kindes in Teilzeit als Kundenberaterin in die Geschäftsstelle Wiedenbrück zurück. Hier war sie bis April 2010, dem Beginn der dritten Mutterschutzfrist, eingesetzt.

Seit ihrer Rückkehr aus der Elternzeit im September 2013 unterstützt die dreifache Familienmutter bis heute tatkräftig das Team der Kreditabteilung.

Bettina Indiesteln (45 Jahre)

Bettina Indiesteln blickt auf 25 Berufsjahre als Bankkauffrau zurück. Mit dem Abschluss der Ausbildung begann für die Jubilarin die Arbeit rund um das Kreditgeschäft. Bis heute ist sie in diesem Bereich als Mitarbeiterin eine kompetente Ansprechpartnerin und verantwortet seit 2008 insbesondere die Bearbeitung des Kreditneugeschäftes.



Andreas Kroll (45 Jahre)

Nach dem Abschluss der Ausbildung im Januar 1999 sammelte Andreas Kroll erste Berufserfahrungen unter anderem im Service der Kreissparkassen-Geschäftsstelle in



Herzebrock. Im Oktober 2001 wechselte er dann für drei Jahre als Privatkundenberater in die Geschäftsstelle Rheda am Neuen Wall. Der dreifache Familienvater bildete sich stetig weiter. So schloss er die Prüfungen zum Sparkassenfachwirt im September 2002, zum Sparkassenbetriebswirt im Januar 2005 und das Fachseminar zum zertifizierten „Financial Consultant“ im Februar 2008 an der Westfälisch-Lippischen Sparkassenakademie in Münster erfolgreich ab. Bereits seit November 2004 ist Andreas Kroll als Privatkundenbetreuer und seit über sieben Jahren als Vermögensberater Private Banking im Vermögensmanagement in Wiedenbrück tätig. Dort steht er seinen Kunden mit seinem fundierten Fachwissen jederzeit zur Seite.

Mario Rampsel (45 Jahre)

Auf 25 Berufsjahre als Bankkaufmann blickt Mario Rampsel am 1. August zurück. Nach erfolgreich abgeschlossener Ausbildung machte er die ersten Berufserfahrungen als

Mitarbeiter in verschiedenen März 1999 in die Marktfolge Jubilar den Studiengang des die Prüfung an der Sparkassenakademie noch September 2006 veränderte wechselte in die Abteilung



Geschäftsstellen und wechselte im Passiv. Im Jahr 2001 besuchte der Sparkassenfachwirts und schloss Westfälisch-Lippischen im selben Jahr erfolgreich ab. Im sich der Jubilar abermals und Vertrieb. Hier ist er bis heute für

das Kampagnenmanagement als auch die Vertriebssteuerung verantwortlich. Die Ablegung der Ausbildereignungsprüfung vor der Industrie- und Handelskammer als auch der Abschluss des Fachseminars „Vertriebssteuerung“ runden den beruflichen Werdegang des 45-Jährigen ab. So vertritt der Jubilar auch seit 1. Juli 2014 den Abteilungsleiter Vertrieb.